



EN LA ÚLTIMA PARTE DEL AÑO SE ENTREGARÍA UNA DE LAS ETAPAS.

## Obras del Parque Barón llevan un 30% de avance

**VALPARAÍSO.** Seremi de Vivienda indicó que entregarán etapa en este gobierno.

**E**l proyecto Parque Barón, que surgió durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera, mientras el alcalde de Valparaíso era Jorge Sharp, por fin comienza a tomar forma, luego de largas postergaciones debido a hallazgos arqueológicos.

Al respecto, la seremi de Vivienda, Belén Paredes, comentó que “el Comité de Gestión del Parque Barón es una instancia regular en la que nos reunimos el municipio, la Empresa Portuaria, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y en donde vemos los avances del Parque. El parque ya lleva un 30% de avance en construcción, y además tuvimos la visita del Ministerio de Relaciones Exteriores, que hizo una exposición respecto a la postulación de Chile como sede del Tratado de los Océanos, del BBNJ, que nos alegra participar y ser parte de ese proceso”.

Consultada sobre si se va a

alcanzar a dejar inaugurada alguna etapa del Parque Barón para el uso público, aseguró que “es parte del compromiso que tenemos”.

Por su parte, el gerente general de la Empresa Portuaria de Valparaíso, Franco Gandolfo, destacó que “actualmente Parque Barón es un proyecto en desarrollo, ya en su etapa de construcción va con un 30% de avance, según nos informaba justamente el Ministerio de Vivienda, y estamos muy esperanzados de que ese proyecto se concrete pronto. Parque Barón, para que tengan una dimensión, son 12 hectáreas, es decir, 20 canchas de fútbol en el borde costero de la ciudad, abiertas desde el sector portuario al público, y por lo tanto es una tremenda noticia, una tremenda iniciativa para que ese proyecto, que es un proyecto urbano portuario, se concrete en la ciudad”.

CS